

PERS

Peduli Korban Banjir Bandang Ijen, Pangdam V/Brw Datangi korban Banjir

Achmad Sarjono - JATIM.PERS.CO.ID

Feb 13, 2023 - 19:10



BONDOWOSO - Gubernur Jatim Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, MA dan Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto langsung melihat lokasi Pasca Banjir Bandang Ijen di Ds. Kalisat Kec. Ijen Kab. Bondowoso, Jawa Timur, Senin (13/2/2023).

Kunjungan Forkopimda Jatim ini di sambut langsung oleh Dandim 0822/Bondowoso Letkol Arm Suhendra Chipta, M.Tr.Hanla. serta sejumlah organisasi perangkat daerah (OPD) dari Kabupaten Bondowoso maupun dari Propinsi Jawa Timur.

Khofifah Indar Parawansa mengatakan, kunjungannya bersama Forkopimda Jatim ini untuk memberikan bantuan dan mengetahui secara langsung kondisi wilayah serta para korban banjir bandang di desa Sempol Kecamatan Sempol (Ijen) Kabupaten Bondowoso.

Dalam kunjungannya tersebut Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, MA dan Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto berdialog dan bertatap muka secara langsung dengan para pengungsi korban banjir bandang di posko yang telah disediakan oleh BPBD Kabupaten Bondowoso.

Khofifah Indar Parawansa juga mengatakan bahwa dirinya sudah berkoordinasi dengan Kementerian Sosial agar segera memberikan bantuan korban banjir bandang yang melanda Kecamatan Sempol (Ijen) Kabupaten Bondowoso tersebut.

Secara terpisah Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, MA mengatakan bahwa siap membantu dan akan mengerahkan Satuan di wilayah Kodam V/Brw jika memang di perlukan, Prajurit Kodam V/Brw harus bisa menjadi solusi setiap permasalahan yang ada di masyarakat, jelasnya.

Ada dua desa yang terdampak, yakni Desa Sempol dan Desa Kalisat," hujan deras mengguyur wilayah itu ketika pukul 15.00 WIB. Banjir bandang melanda rumah warga sekitar pukul 18.25 Wib hari Minggu 12 Februari 2023, arus banjir diduga datang dari Luapan hulu di kawasan hutan Desa Jampit.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Gubernur Jatim, Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, Pangdam V/Brw, Mayjen TNI Farid Makruf, MA, Kapolda Jatim, Irjen Pol Toni Harmanto, MH, Dansat Brimob Polda Jatim, Kombespol Suryo Sudarmaji, SIK, MH dan Jajaran OPD Prov. Jatim. (Penrem 083/Bdj)